

Brigada de Homicidios investiga ataque contra hombre de 37 años que terminó en la UCI

La Brigada de Homicidios (BH) de la PDI Antofagasta, a solicitud del Ministerio Público, está investigando las circunstancias que rodean el ataque que terminó con un hombre de 37 años en estado grave tras ser agredido con un elemento contundente.

Los oficiales se trasladaron hasta el Hospital Regional

de Antofagasta donde realizaron las primeras diligencias, determinando que la víctima ingresó a dicho centro asistencial con una lesión categorizada como grave gravísima, actualmente con diagnóstico reservado.

PELEA

Se estableció mediante di-

versas técnicas investigativas que la víctima habría mantenido una pelea con un individuo, quien lo habría golpeado, por lo que fue auxiliada por personal del SAMU en la vía pública siendo trasladada hasta el centro asistencial, siendo derivada finalmente a la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

El jefe de la unidad especializada, prefecto Luis Galaz Valdenegro, indicó que los efectivos de la BH continúan con las diligencias investigativas tendientes a determinar el principio de ejecución, la dinámica de hechos e individualizar al responsable de este ataque ocurrido en la capital regional. 🗣️